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В Нижнедевицке состоялась встреча-отчёт депутатов Воронежской областной Думы и
районных советов народных депутатов от КПРФ с избирателями. Благодаря немалому
интересу жителей села и района к деятельности действительно народных избранников,
авторитету руководства районного отделения партии и умелой организации
мероприятия в зале центрального Дома культуры собралось более 150 человек.
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Во встрече принял участие глава администрации Нижнедевицкого муниципального
района В.И. Копылов, который в своём выступлении отметил, что депутаты-коммунисты
и лидеры партии работают конструктивно, прибегая не к оголтелой критике властей, но
к аргументированной. По его мнению, Компартия, утратившая свои позиции в конце 80-х
– начале 90-х годов, в настоящее время перерождается и омолаживается.

  

Первый секретарь Воронежского обкома КПРФ, руководитель фракции КПРФ в
Облдуме С.И. Рудаков высказал уверенность, что если бы, как раньше, в преддверии
выборов все партии участвовали в дискуссиях на Первом канале, а потом граждане шли
голосовать и никто не допускал нарушений избирательного законодательства,
Компартия одержала бы победу. Ведь курс нынешней праволиберальной власти
настолько вреден для страны и россиян, что его вынужден критиковать даже
воронежский губернатор-единоросс г-н Гордеев.
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  Сергей Иванович вспомнил вторую половину 90-х годов – по его убеждению, если бы не«красный пояс России» и не коммунисты во главе регионов, президентом страны послеЕльцина стал бы не Путин, а Гайдар или Чубайс со всеми вытекающими последствиями.Вот и сегодня именно представители КПРФ должны вернуть страну на правильныйпуть. Поэтому в интересах граждан – придти на избирательные участки и отдать свойголос не столько за коммунистов, сколько за другой тип развития России. Не придя навыборы или проголосовав за любую другую партию, россияне тем самым защитятнынешнюю власть, которая обслуживает олигархов.  Лидер воронежских коммунистов также отметил, что в голосовании на сайтеинтернет-телеканала СВИК-ТВ «За какую из парламентских партий Вы быпроголосовали, если бы выборы состоялись в ближайшее воскресенье?» с большимотрывом лидирует КПРФ. К сожалению, в партии власти дают негласную установкугубернаторам и главам районов, какими должны быть результаты выборов. Со своейстороны, как с цепи сорвались представители псевдооппозиционной «СправедливойРоссии», в нападках на коммунистов прибегая даже к заведомому обману. Но, несмотряни на что, всё зависит от народа. «А народ в Нижнедевицке хороший, как этот дворец –и мы всё проблемы решим!» – заключил Сергей Рудаков.  Депутат Облдумы, секретарь Россошанского райкома КПРФ Н.И. Воронин говорил опроблемах, касающихся бюджета Воронежской области и местных бюджетов. НиколайИванович раскритиковал бюджетную политику, аккумулирующую денежные средстварайонов и муниципальных округов в федеральных структурах, при которой у главыадминистрации района, городского или сельского поселения не остаётся средств нарешение насущных проблем. Так, на ремонт дорог местного значения выделяется всего10% денег, собранных в дорожный фонд.  Депутат-коммунист также опроверг тезис, будто налог на имущество по кадастровойстоимости, который Воронежская областная дума ввела с 1 января 2016 года (со второйпопытки, несмотря на протесты депутатов от КПРФ – авт.), коснётся только богатых. Насамом деле он не только ударит по бюджету молодых семей, не имеющих льгот, но и,хуже того, по мелким торговцам – так, что они будут вынуждены закрывать своиторговые точки, прекратят существование как субъекты хозяйственной деятельности.  «Бюджетную политику надо пересматривать. Надеюсь, мы изобретём такие законы,которые позволят вам нормально трудиться и лучше жить», – сказал Николай Воронин.  Секретарь обкома КПРФ, первый секретарь Нижнедевицкого райкома партии, депутатНижнедевицкого районного Совета народных депутатов М.И. Рукавицын рассказал оработе в районе приёмной, о том, как коммунисты в меру своих возможностейдобиваются решения местных проблем – например, заставили переделать дорогу, накоторой проваливался асфальт.  
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  Михаил Иванович с сожалением констатировал, что в настоящее время в районе нетпромышленности, как много предприятий ни обещали открыть, а также остановился напроблеме «детей войны»: в районе их 3440 человек, в области – 285 тысяч, и часть изних не имеют никаких льгот.  Михаил Рукавицын представил избирателям кандидатов в депутаты Воронежскойобластной Думы от КПРФ по партийному списку в территориальной группе №14 –Вертепову Светлану Вячеславовну и Чернухина Владимира Андреевича.  
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  Первый секретарь Семилукского райкома партии, глава фракции КПРФ и председателькомитета по бюджету Семилукского районного Совета народных депутатов С.В.Вертеповарассказала, к чему приводит разрушение реального сектора экономики, на примереСемилукского огнеупорного завода, где много лет работала экономистом. После развалаСССР завод, обеспечивавший рабочими местами и поступлениями в бюджет город и трипосёлка, распался на три юридических лица, из которых «эффективные собственники»всё высосали и обанкротили. Подобная судьба постигла очень многие промышленныепредприятия, а местные власти теперь жалуются, что не хватает поступлений в бюджет.  Светлана Вячеславовна констатировала, что так называемые инвесторы, к сожалению,стараются только набить свои карманы. Частный бизнес чаще всего плюёт на интересыжителей регионов – скажем, не думает об экологии…  «В том законе, который мы предлагаем, – спасение нашей экономики. Только вПрограмме КПРФ – реальное развитие. И от вашего конкретного голоса зависитбудущее России», – сказала Светлана Вертепова.  
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  В.А. Чернухин с иронией высказался о новом «тренде» российских властей –«модернизации», а также «большом опыте» должностных лиц из «Единой России»,результаты чьей деятельности коммунисты оценивают отрицательно. «Не туда мы«трендим»!» – отметил Владимир Андреевич, раскритиковав аграрную политику, прикоторой даже высокие урожаи ничего не дают области и району, так как власть иинвесторы ведут себя безответственно. Нужны изменения, на которых настаиваюткоммунисты.  
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  Председатель Воронежского областного отделения ООД «Всероссийский женскийСоюз – Надежда России» В.В. Тюрина торжественно вручила заместителюпредседателя Нижнедевицкого районного отделения Т.И. Богатырёвойсимволику ВЖС и Почётную грамоту председателю районной организации В.Ф.Грановой.  Перед присутствующими также выступил депутат Государственной Думы РФ второгосозыва В.Ф. Кобылкин.  Участники встречи-отчёта ответили на вопросы аудитории – в частности, о дорогах,рабочих местах.  В заключительном слове второй секретарь обкома КПРФ, депутат Бутурлиновскогорайонного Совета народных депутатов А.И. Рогатнев призвал граждан не бытьравнодушными. Он отметил, что в Россошанском районе Воронежской области уже былиобнаружены и разоружены две диверсионные группы неофашистов. Кроме того, естьверсия, что и авария аммиакопровода в Терновском районе не была техногеннойкатастрофой. Только левый поворот гарантировано предотвратит фашистский«майдан» в России.  «Главное, чтобы ваш голос был достойным и искренним!» – сказал Андрей Ивановичизбирателям.  
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  После встречи-отчёта перед публикой выступил ансамбль «Золотая околица»,замечательно исполнивший несколько патриотических песен. Причём последнюю – «Мойадрес Советский Союз» – артисты ансамбля спели вместе с организатором мероприятияМ.И. Рукавицыным.  Ранее депутаты-коммунисты провели встречи с избирателями в городе Семилуки и пгтЛатная Семилукского района.  Александр Некрот
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